

# COMISIÓN DEL CODEX ALIMENTARIUS



Organización de las Naciones  
Unidas para la Alimentación  
y la Agricultura



Organización  
Mundial de la Salud

Viale delle Terme di Caracalla, 00153 Roma, Italia - Tel: (+39) 06 57051 - Correo electrónico: codex@fao.org - www.codexalimentarius.org

Tema 3, 4 y 6 del programa

LAC/20 CRD7

Idioma original solamente

## PROGRAMA CONJUNTO FAO/OMS SOBRE NORMAS ALIMENTARIAS COMITÉ COORDINADOR FAO/OMS PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

20.<sup>a</sup> reunión

Viña del Mar, Chile, 21-25 de noviembre de 2016

### COMENTARIOS DE EL SALVADOR

#### **Tema 3: Situación de la Inocuidad y Calidad de los alimentos en los países de la región.**

##### **Plataforma en línea para el intercambio de información sobre los sistemas de control de la inocuidad alimentaria:**

El Salvador considera que:

- El prototipo de la plataforma es adecuado a su fin;
- Las preguntas contenidas en la plataforma son adecuadas;
- Las preguntas que están disponibles, llenan los requisitos para poder intercambiar información
- Como propuesta de mejora se puede poner a disposición de los países un análisis de las respuestas proporcionada por los países.

##### **Tema 3 a): Tendencias de las cuestiones relacionadas con la inocuidad y la calidad de los alimentos en los países de la región de América Latina y el Caribe:**

La información presentada es de gran importancia y debe ser retomada a nivel interno de país por las autoridades competentes, para establecer prioridades, hoja de ruta e identificar las áreas de trabajo y posteriormente dar seguimiento a las acciones planificadas.

##### **Tema 3b): Priorización de necesidades en la región y posibles enfoques para su abordaje**

Las cuestiones críticas, emergentes y prioritarias deben discutirse permanentemente dentro del marco del CCLAC.

Las cuestiones críticas y emergentes comunes pueden programarse y enfocarse para abordarlas de manera conjunta, con apoyo de programas comunes dirigidos por FAO/OMS.

El Punto de Contacto Codex en El Salvador impulsa actividades destinadas a los sectores: Gobierno, Productivo, Academia y Consumidores, donde se capacita técnicamente en temas de importancia relacionadas al área de alimentos, estas actividades son un espacio para informar a la población de las acciones que el Programa conjunto FAO/OMS está realizando para abordar las cuestiones críticas y emergentes para el país.

##### **Tema 4: Utilización de las Normas del Codex en la región.**

En cuanto a las preguntas elaboradas por la Secretaría del Codex:

###### ***a) Estructura y enfoque: La encuesta está diseñada de manera que se llena fácilmente.***

Estamos de acuerdo con el enfoque de orientar las preguntas a Normas que son ampliamente conocidas y representativas.

###### ***b) Utilización de los resultados:***

Los resultados se consideran útiles y guías. Esperamos que la información este a disposición de todos los países por medio del sitio web del Codex; que se deje la opción de poder actualizar la información nacional y examinar la información de otros países

**c) Alcance de la próxima encuesta:**

Que exista un espacio donde los países puedan colocar las necesidades de elaboración de normativas que estén orientadas a resolver problemas de seguridad alimentaria y estudios en los que se necesita apoyo, para fortalecer las capacidades de país.

**Tema 6: Labor del Codex pertinente para la región:**

Estamos de acuerdo que a nivel regional se busque el consenso para el apoyo a los temas listados en la categoría I, Anteproyectos de Normas y discusiones que buscan apoyo de la región, y;

Apoyamos que se discuta se logren acuerdos en relación a los temas contenidos en la categoría II, Temas transversales para la región.